

## Ungültige Arztausweise

Folgende Arztausweise sind verloren und hiermit ungültig:

**Arztausweis-Nr.** 60067245 ausgestellt am 11.08.2020 für Dr. med.

Dagmar Baumüller, Frankfurt

**Arztausweis-Nr.** 60060192 ausgestellt am 18.07.2019 für Dr. med.

Bernhard Knupp, Kassel

**Arztausweis-Nr.** 60059567 ausgestellt am 04.06.2019 für Dr. med.

Sieglinde Meyer, Frankfurt

**Arztausweis-Nr.** 60051301 ausgestellt am 06.12.2017 für Ihsan Obut,

Dietzenbach

**Arztausweis-Nr.** 60135405 ausgestellt am 18.10.2021 für

Stephan Schließmann, Seligenstadt

**Arztausweis-Nr.** 60064923 ausgestellt am 02.04.2020 für Oliver Vogelbusch,

Gießen

**Arztausweis-Nr.** 60048762 ausgestellt am 06.06.2017 für Günther von Ameln,

Geisenheim

**Arztausweis-Nr.** 60150688 ausgestellt am 06.12.2021 für Christian Weber,

Buseck

Bezirksärztekammer Darmstadt

## Die LÄKH-Abteilung Ausbildungswesen: Medizinische Fachangestellte informiert

### Checkliste

Empfehlungen für die Einstellung von auszubildenden Medizinischen Fachangestellten: Die komplette Checkliste kann im Internet unter:

<https://www.laekh.de/fuer-mfa/berufsausbildung/berufsausbildungsvertrag-und-vorschriften/> abgerufen werden.

Der QR-Code für Smartphones führt direkt dorthin.



Bezirksärztekammer Kassel

## 41. Sportweltspiele der Medizin und Gesundheit vom 3. bis 10. Juli 2022 an der Algarve

Die nächsten Sportweltspiele der Medizin und Gesundheit, international bekannt als Medigames, finden vom 3. bis 10. Juli 2022 im Süden Portugals statt. Parallel dazu bietet der internationale Kongress für Sportmedizin einen Erfahrungsaustausch unter Kolleginnen und Kollegen aus aller Welt.

Ursprünglich waren die 41. Medigames für 2020 und dann 2021 am gleichen Ort geplant, mussten aber wegen der Coronakrise zweimal verschoben werden. Portugal weist eine Covid-19-Impfquote von über 93 % auf und gilt damit als sicherer Austragungsort.

Seit über 40 Jahren reisen jedes Jahr rund 2.000 sportliche Ärztinnen und Ärzte sowie Kolleginnen und Kollegen aus dem gesamten Gesundheitswesen – Praxis und Verwaltung – mit Freunden und Familien für eine Woche zum jeweils wechselnden Austragungsort. Sie kommen aus über 40 Ländern.

Teilnehmen können Medizinerinnen und Mediziner sowie Kollegen aus Praxis und Verwaltung. Studierende und Auszubildende erhalten Sonderkonditionen. Ein Gesundheitsattest und Berufsnachweis sind Voraussetzungen.

Alle Vorträge des Kongresses für Sportmedizin werden auf Englisch und Französisch angeboten. Ein „Posting-Raum“ wird ebenfalls zur Verfügung stehen, in dem Teilnehmer ihre Forschungsergebnisse vorstellen können. Abgabedatum für Konferenzbeiträge ist der 15. Mai 2022. Offizieller Anmeldeschluss zur Sportweltspiele-Teilnahme ist der 15. Juni 2022

Die bisher jährlich tourenierende Sportveranstaltung wird seit 1995 von der Corporate Sport Organisation (Frankreich) organisiert. Die Teilnahmeinformationen finden sich im Internet unter [www.sportweltspiele.de](http://www.sportweltspiele.de).